

DER POLITISCHE FILM

Jeden 2. Donnerstag im Monat im Kinocafé Taufkirchen

STREIK AM ENDE DER WELT



In der Stadt Río Grande auf den Feuerland Inseln befindet sich der größte Technologiepark Argentiniens und der südlichste der Welt. Jeden Monat werden hier 600.000 Handys und 200.000 Fernseher produziert.

Im Mai 2025 traten 10.000 Arbeiter*innen in den Streik. Auslöser war die Gefährdung ihrer Arbeitsplätze durch die ultraliberale Politik des seit zwei Jahren amtierenden Präsidenten und Trump-Spezi Milei.

Vor dem Film gibt es eine kurze Einführung und danach ein Filmgespräch.

DONNERSTAG, 12.2.26 | 20:00
KINOCAFÉ TAUFKIRCHEN

Veranstalter: **AG Film im GIKS**

UKB: € 7.- www.giks-dorfen.org/film